

Afirman que turismo cubano prioriza mercado ruso



Moscú, 24 mar (RHC) El viceministro primero de Turismo Alexis Trujillo aseguró en la feria internacional MITT-2016 que pese al crecimiento importante del destino Cuba en otras partes del mundo y una reducción en Rusia, el país euroasiático permanece como un mercado prioritario.

Afirmó Trujillo que por los importantes lazos históricos que unen a ambas naciones y por el interés tan grande que se percibe en Moscú por conocer a Cuba o repetir las visitas por parte de quienes ya la conocen.

Trujillo subrayó que a los rusos les encanta la belleza de la Isla y la simpatía de su gente, "y eso nos hace ver claramente que a este mercado hay que prestarle gran atención, aún cuando en estos momentos las sanciones económicas de Occidente y el bajo precio del petróleo provocan una situación desfavorable".

También resaltó que esa es la razón por la cual una amplia delegación de instituciones del sistema turístico cubano está presente en la feria internacional MITT-2016.ec



Radio Habana Cuba